

Es weht der Wind ein Blatt vom Baum,
von vielen Blättern eines.
Das eine Blatt man merkt es kaum,
denn eines ist ja keines.
Doch dieses eine Blatt allein
war Teil von unserem Leben.
Drum wird dies eine Blatt allein
uns immer wieder fehlen.

Hettlingen, im Februar 2015

Traurig, jedoch dankbar für die wunderbare Zeit, nehmen wir Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem fürsorglichen Papi und Grosspapi.

Sigi Vonlanthen-Birchmeier

6. Mai 1925 – 13. Februar 2015

Nach einem erfüllten Leben ist er zu Hause friedlich eingeschlafen. Der Platz in der Mitte unserer Familie ist leer, aber durch die unzähligen schönen Erinnerungen an seine Wärme, sein Lachen und seine Hilfsbereitschaft ersetzt.

Wir vermissen dich unendlich,
doch in unseren Herzen lebst du weiter.

Elisabeth Vonlanthen-Birchmeier
Urs und Gaby Vonlanthen
mit Matthias, Pascal und Nathalie
Brigitte Loher-Vonlanthen
mit Andrea und Daniel
Jürg Vonlanthen und Liliane Rüegg
Martin Loher
Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet am Dienstag, den 24. Februar 2015, um 13.30 Uhr im engsten Familienkreis statt. Anschliessend treffen wir uns um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Hettlingen für die Abdankung.

Anstelle von Blumen gedenke man Médecins sans Frontières, Genève, Postkonto 12-100-2, IBAN: CH18 0024 0240 3760 6600 Q.

Traueradresse: Elisabeth Vonlanthen, Lärchenstrasse 9, 8442 Hettlingen